

雪の日、大渋滞でもパニックなし！

ふれんと通信

2月号

今年初の雪。

毎年、成人の日あたりに雪が降る・・・ようですが、今年も少し遅れましたが雪が降りましたね。週末に出た天気予報は大当たり!で月曜日はフレンドも大変でした。その話はおいといて・・・1度降ると近いうちにもう一度なんてこともよく聞く話です。寒波も続いているので雪対策を備えておきたいものです。

鬼ポー子とスノーボールで鬼退治

ポー子は、ヒモ通しをメインに目や鼻を福笑いのように選んで貼りつけました。毛糸をひとあなずつ丁寧に通し、表情も怒ったオニや笑ったオニ、優しいオニと色々な顔の鬼ができました。

スノーボールは小さなボトルに立つ鬼さんにわかを通すもの。ビーズをおまめに見立てて鬼退治?キラキラ光ってきれいなものができました。

レジ袋でかんたん凧作り

「たこ、つくる!」のリクエストで、あるものでできないかなあ〜?とグーグル先生に相談して(笑)、レジ袋と毛糸で作り、午後には公園で空高く飛ばして遊びました。ちょうど良い風と日差しで楽しいお正月遊びの時間となりました。

いつもはスタッフが課題として教材を用意して提供することが多いものですが子どもたち発信のものづくりもフレンド流!?かもしれません。

インフルエンザで学校閉鎖!?

冬休みも終わり、みんな元気にスタート!と思っていいたら高熱を伴うインフルAと微熱で身体がじわじわと痛くなる隠れインフルBが同時に出現し、あちこちの学校で学級閉鎖や学年閉鎖の連絡が来ています。昼食後の歯磨きが予防として効果的とのこと。手洗いうがいに合わせてしっかり対策していきたいと思えます。

また、フレンドには肢体不自由なお子さんや虚弱体質のお子さんも利用されていますのでご家族が発症した際にはデイをお休みするようご協力をお願いします。

22日(月)には、今年初の初雪が降りました。朝は冷たい空気と曇り空。雨から雪へと天気予報通りのお天気。雪やこんこ♪ずんずん積もる♪とのんきな話ではなくちょっと大変でご心配とご迷惑をおかけしました。

学校帰りにそれぞれのおうちと連絡を取り、学校から随時自宅に送ることになりました。道路は乗り捨ててある車であちこちで大渋滞!スムーズに到着した子もいれば、長時間を車で過ごした子もいました。

いつもと違うルートでも、なかなか進まない中でも何かを感じ、じつと静かに待っている子どもたち。途中迷った先でトイレをお借りしたり、車内でママと電話でお話して「がんばる!」とのりきった子、お父さんのお迎えで暗くなった雪道を3キロ以上歩いて帰った子もいました。その雄姿をお母さんから動画で見せてもらって思わずグッと感動してしまいました。

音楽大好きくじらっこ

一言で音楽と言ってもいろいろあります。ジャニーズ好きで毎回、聞く音楽を決めてくる子。駅ヨコ広場でフンバボン♪を完コピしてワンマンショーでハリハダンスを踊ったり、リズムに乗ってなりきりDJになってみたり、昭和歌謡を口ずさんだり英語の歌をうたったり...

音楽ってペープサートや合奏だけでなくいろんな形があつてどれも素敵だなあと思いました。

いるかっこからくじらっこへ。

この時期になると6歳児は4月からの学校が決まり、春からは放課後デイに変わります。卒業という淋しさはありませんが、2歳3歳から通っている子を見るとしみじみと成長を感じます。初めてフレンドに来た頃を思い出し、あんな事もこんな事もあつたなあ懐かしんだりウルッときてしまいます。

卒業していく高校生は、たくさんの実習を終え社会人として巣立って行きます。こだわりが強く、なかなかフレンドに入室できなかった子が今では個別課題に取り組んでる姿をフムフムと後ろから眺めてしまいます。そして、ちょこっと欲が出て違う課題を提供して「やらないの〜!」と怒られてみたりと3月までまだまだ続きます(笑)

♡♡♡♡♡ ピュアフレンドスタッフ一同♡♡♡